



No hay manera de tirar cambios, dice Monreal

JORGE RICARDO

El coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, Ricardo Monreal, aseguró que no hay manera de que el Poder Judicial eche abajo por errores de procedimiento la reforma al Poder Judicial aprobada en lo general y en lo particular la madrugada de ayer.

“No hay posibilidades, porque no procede ningún recurso contra la reforma constitucional y somos el poder reformador de la Constitución”, sostuvo.

La mayoría oficialista desechó cualquier solicitud de la oposición, que acusó que sobre las canchas improvisadas como salón de plenos no había ni el quórum requerido.

“Están las fotografías y están las grabaciones, no hay ningún problema, pero no es cierto eso (que no hubiera el número de asistentes requerido ni el tablero para confirmar la asistencia). Se cuidó todo el pro-

cedimiento, se cuidó cada una de las etapas del proceso y se dio una amplia deliberación en torno a esta reforma”, agregó.

Monreal, quien en la práctica coordina a los 364 diputados de Morena, PVEM y el PT, 30 más que la mayoría calificada —del total de 500— requerida para hacer cambios a la Constitución, resaltó que en el debate estuvo presente la oposición, a pesar del cambio de sede, debido a que en San Lázaro había protestas de trabajadores afectados por la reforma.

“La oposición estuvo y votó, expresaron sus puntos de vista con libertad. Incluso iba a ser sólo una ronda en posicionamientos y nos fuimos a seis rondas a petición de la oposición, casi 140 legisladores y legisladoras pasaron a la tribuna a expresar sus argumentos en favor o en contra”, dijo.

La reforma fue avalada la madrugada de ayer y enviada al Senado.